

AGRIPOLYANE



ZI du Clos Marquet
BP 188
42408 SAINT-CHAMOND CEDEX
France
Telephone: +33 (0)4 77 31 10 00
Fax:
Site: <http://www.agripolyane.com/>

Category: Manufacturers
Activities:
Markets:
Region: Auvergne-rhône-alpes
Participant since: 2018

Société productrice de films plastiques destinés aux secteurs agricole, bâtiment, et industrie

Riche d'une expérience de 50 ans, la société Agripolyane vous offre l'assurance d'une qualité mondialement reconnue. Notre expertise, la recherche de la satisfaction de chaque client en fonction de ses besoins, notre souci permanent d'amélioration, constituent des atouts majeurs pour les utilisateurs. Notre certification ISO 9001 version 2008 est un gage de cette exigence qualité. Notre réseau partenarial très dense permet la distribution de nos films dans toute la France, ainsi que partout dans le monde (l'export représentant plus de 50% de notre activité globale) avec la garantie d'un service optimal. Soucieuse de l'environnement, Agripolyane participe également activement à la collecte et au recyclage des déchets plastiques, au développement de produits biodégradables et bio-sourcés, et à la production d'énergie renouvelable.

Agripolyane offers you the assurance of a quality that is recognised worldwide. Our expertise, the search for satisfaction of each customer according to his needs, our permanent concern of improvement, constitute major assets for the users. Our ISO 9001 version 2008 certification is a guarantee of this quality requirement. Our very dense network of partners allows us to distribute our films throughout France, as well as all over the world (exports represent more than 50% of our total activity) with the guarantee of an optimal service. Concerned about the environment, Agripolyane also actively participates in the collection and recycling of plastic waste, the development of biodegradable and bio-sourced products and the production of renewable energy.